

【九月の行事報告】

久々に強烈な台風(九号、十号)が続けて来襲しましたが、牛頸区内では大きな被害もなく何よりでした。この後、猛暑から急に季節が秋に代わり、快適な日々が続いています。皆様、コロナに注意しながら、食欲の秋、スポーツの秋をお楽しみください。

★大行事祭



九月五日は大行事祭でした。牛頸に古くから伝わる五穀豊穡を祈る祭礼です。奉納相撲を行った名残で、小さな土俵の四隅に笹竹を建て、注連縄と紙垂で囲い、祭壇にご供物をお供えします。

その後、平野神社宮司の祝詞奏上、牛頸区関係者による玉串奉奠で終了しました。今年にはコロナのため、公民館での直会は中止でした。

★台風十号による避難所開設

九月六日に大型台風十号が接近し、牛頸公民館に避難所を開設しました。三世帯四名の方が暴風の中で一夜を過ごされました。また、南コミにも牛頸区十六世帯二十四名の方が避難されました。徹夜で対応にあたって頂いた市職員や区関係者の皆さん、ありがとうございます。

★敬老祝賀コーナー

敬老の日の式典中止に伴い、公民館ロビーに敬老祝賀コーナーを二週間設置しました。平野小児童と平野中生徒の祝賀メッセージの展示と、市長及び平野中の祝賀ビデオを多くの方に鑑賞して頂きました。



【区からのお知らせとお願い】

★草刈り隊活動

畑ヶ坂南公園(八日)、宮野台西公園(二三日)の草刈りを行ない、草ぼうぼうが見違えるように綺麗になりました。区内有志の皆さん、お疲れさまでした。

まだまだ、ボランティアが不足しています。手伝っても良いという方は、公民館までご連絡下さい。



★平野小学校2年生の公民館見学

平野小二年生の児童が二十三〜二十五日クラス毎に分かれて、牛頸文庫と公民館の見学に来てくれました。公民館が初めてという子も多く、興味深く館内を見て回りました。その甲斐あってか、土曜日の牛頸文庫には多くの児童が集まってくれました。

【サークル紹介】

今月より、公民館利用サークルや教室の紹介を月2件程度で行います。参加希望等のお問い合わせは公民館まで。詳細は公民館ホームページにも掲載しています。

牛頸区囲碁同好会

区対抗囲碁大会に参加し連続優勝を達成する等、輝かしい戦歴を持つサークルです。現在、会員十二名で四級から八段までと多岐にわたりますが、全員和気藹々と活力ある対局を楽しんでおります。当同好会の悩みは高齢化が進行し、存続の懸念があることです。新規会員募集中です。毎週金曜日午後開催、会費は月、千円。区外の方も参加歓迎します。



哲水流泉洲吟詠会

吟詠の向上を図る「明るく・楽しく・元気な趣味の会」です。腹式発声でストレッチ解消・健康増進・長寿に繋がります。また、漢詩による教養と見識を高めます。催し後は、愉快的余興と、懇親会があります。老若男女問わず、初心者も大歓迎。毎週月・水の夜、第一〜第三木曜日午後開催。会費は月、四千円です。

【十月の行事予定】

(「あいあいカフェ」は今年度中止です。)

三日 隣組集茶

五日 あいあい会(二班)

七日 あいあいくらぶ

八日 食生活改善推進会

九日 あいあい会(二班)

十二日 地域ケア・企画調整会議

十六日 あいあい会(三班) 評議員会

二十日 足元教室

二十七日 音楽サロン

【十一月の行事予定】

四日 あいあいくらぶ

七日 公民館運営協議会

十二日 食生活改善推進会

十三日 福祉推進員・協力員合同研修会

十五日 秋季花苗植替え

二十一日 **あいあい食卓**

二十四日 音楽サロン

二十八日 大野城市民総ぐるみ

防災訓練(縮小して開催)



稲刈りと畔道に咲く彼岸花

